OPINIÓN 7 de septiembre del 2006

Cultivando la democracia

Por el senador Larry Craig

"La democracia no es una frágil flor; pero aun así necesita cultivarse", decía Ronald Reagan. Encuentro que hay verdad en sus palabras. Reflexiono en ellas y en la oportunidad que tuve de hacer justamente eso durante el receso de agosto, una de mis épocas favoritas del año, ya que es cuando más viajo alrededor de Idaho para participar en reuniones municipales y conversar con los residentes de varias comunidades.

Este año sostuve 12 reuniones en un período de dos semanas a lo largo y ancho del estado. Bajé hasta Malad, cerca de la frontera con Utah, y subí hasta Bonners Ferry, cerca de la frontera con Canadá. Se preguntará, ¿por qué hago esto?

En estos tiempos cuando los políticos parecen distanciarse más y más de las personas que los eligen, se vuelve más importante para mí visitar las comunidades y escuchar a la gente. Habrá quienes digan que esto es una táctica para tratar de ganar votos en un año electoral, pero nada podría estar más lejos de la verdad. En primer lugar porque ni siquiera estoy participando en las elecciones del 2006. Pero más importante, porque he sostenido estas reuniones cada año desde que me eligieron para representar a Idaho en el Congreso allá en 1980. Y mientras siga en el puesto, lo seguiré haciendo.

Es parte de mi deber como su senador de más antigüedad estar disponible. Hago mi mejor esfuerzo para contestar la correspondencia, las llamadas telefónicas y los correos electrónicos que las personas mandan a mis oficinas, pero estar en la misma habitación con ellas es lo que resulta en un nivel de interacción que todavía no puede duplicar la tecnología.

En estas reuniones he llegado a comprender mejor las preocupaciones de los residentes de Idaho. Si bien es cierto, muchos temas ocupan su mente, varios asuntos salieron a relucir en muchas reuniones, entre ellos la guerra en Irak, la inmigración, los costos de la energía, la población de lobos y la vida silvestre.

Como muchos de ustedes sabrán, recientemente la Cámara de Representantes aprobó un proyecto de ley de representante del segundo distrito de Idaho, Mike Simpson. La propuesta CIEDRA, por las siglas en inglés de "Central Idaho Economic Development and Recreation Act", tiene que ver con el manejo de zonas de vida silvestre. Escuché varias opiniones al respecto, tanto a favor como en contra. Todavía no he tomado una postura y no lo haré hasta que la propuesta haya sido objeto de una audiencia ante el subcomité de Bosques y Tierras Públicas del comité de Energía. Hasta el último minuto de la votación se le estaban haciendo cambios a la propuesta, así que mi

personal y yo estamos evaluando el proyecto para saber qué contiene y qué significaría para Idaho su implementación.

Los lobos en Idaho son otra historia. En muchas ocasiones hemos visto como estos animales han afectado nuestra vida silvestre, nuestro ganado y nuestras mascotas. Trabajaré con el secretario del Interior, Dirk Kempthorne, así como con funcionarios de Wyoming y Montana y agencias relacionadas para que la regulación relativa a los lobos pase a ser responsabilidad de las agencias estatales. No podemos esperar hasta que una persona caiga víctima de un lobo para actuar.

Si no pudo ser parte de una de mis reuniones en agosto, lamento no haber tenido la oportunidad de conversar con usted. Siempre puede llamar o visitar una de mis seis oficinas en Idaho, o bien enviarme un correo electrónico. Mientras organizamos otra reunión municipal, puede participar en mi "reuniones virtuales" a través del Internet. Los interesados pueden someter sus preguntas en mi sitio electrónico, y yo grabaré mis respuestas para que puedan escucharlas en su computadora o aparatos digitales de audio.

Las reuniones municipales son un gran ejercicio democrático en el campo. Realmente disfruto el intercambio. Es en este contexto dentro del que cultivamos la flor de la democracia y la mantenemos fuerte.

NOTA: La versión en inglés de esta opinión se encuentra aquí: http://craig.senate.gov/releases/ed083106a.htm.